

Bus municipal para estudiantes vespertinos en Calbuco inspira a otras comunas

“Muchas veces salimos tarde y no tenemos alternativas para viajar a nuestras casas y hoy con este bus municipal, se nos facilita la vida y también el bolsillo. Estamos muy contentos con la posibilidad de este bus gratuito que llega hasta Calbuco”, señaló Bastián Bustamante, estudiante universitario del DuocUC Puerto Montt, beneficiado con la iniciativa.

El impacto de esta novedosa idea ha trascendido las fronteras comunales, generando interés en otras localidades de la región. Comunidades como Alerce, Maullín y Frutillar ya han manifestado la necesidad de contar con un servicio similar, instando a sus autoridades a replicar el modelo en sus comunas.

Este interés ha dejado en evidencia y refleja una problemática común para muchas comunas de la Región de Los Lagos: la concentración de instituciones de educación superior está enfocada en la capital regional, Puerto Montt. “Esto obliga a estudiantes de zonas aledañas a recorrer largas distancias y desgraciadamente es un limitante para muchas familias; esta iniciativa es un compro-

miso con nuestros estudiantes, sus padres, quienes hoy envían seguros a sus hijos a estudiar”, destacó el alcalde Marco Silva, gestor de esta propuesta municipal.

En este contexto y luego de dos meses, contar con este transporte municipal gratuito, se ha convertido en una herramienta clave para democratizar el acceso a la educación y reducir la deserción académica. “La implementación del bus municipal calbucano se ha transformado en un éxito, que sin duda pretende solo fortalecer las alternativas de estudio de nuestros jóvenes de Calbuco”, concluyó el alcalde Silva.

